
 
 

Protokollauszug 
aus der 

10. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 03.06.2009 

 
öffentlich 
Top 6.36 Linie 698 

09/SVV/0522 
abgelehnt 

 
Diese Vorlage wird vom Stadtverordneten Becker namens der Fraktion FDP/Familienpartei ein-
gebracht. 
 
Der Beigeordnete für Zentrale Steuerung und Service Herr Exner informiert, dass  die neu einge-
richtete Linie 698, die im Übrigen nicht nur von Schülerinnen und Schülern, sondern beispiels-
weise auch von Perufspendlern genutzt werde, sich noch im Probebetrieb befinde und ohnehin 
zeitnah überprüft werde.  
 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister führt mit der VIP dahingehend Gespräche, dass die Taktung der Linie 
698 dem Schulbeginn der Karl-Förster-Grundschule angepasst wird. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit abgelehnt,  
bei zahlreichen Stimmenthaltungen. 
 


